

Sin freno, dengue ahora se expande a la Costa

MÁS QUE MIL... DESPIDEN A MIEMBROS DE LA FAMILIA LEBARÓN

Página 12-A



A TRES DÍAS DE LA MASACRE. Ayer fueron inhumadas tres de las nueve víctimas mortales del ataque ocurrido el lunes en la frontera entre Sonora y Chihuahua, mismo que dejó enlutadas a las comunidades LeBarón y Langford. El funeral de Dawna Ray Langford y sus pequeños hijos, Trevor Harvey y Rogan Jay Langford, reunió a miembros de ambas comunidades mormonas. El servicio funerario inició a las 10:20 horas y se prolongó hasta la tarde.

Jalisco ya es primer lugar nacional por casos y por tasa de enfermos; la Secretaría de Salud enciende alertas en Vallarta y Cihuatlán

Hasta el lunes pasado, la Secretaría de Salud federal confirmó en Jalisco ocho mil 270 casos de dengue. Esa cifra no sólo mantiene al Estado en el primer lugar nacional por registros; ahora también lo es por tasa de habitantes. Debajo se encuentran Veracruz y Quintana Roo.

Por ese virus, los jaliscienses acumulan el mayor número de fallecimientos confirmados (24) y en estudio (94) de cuadros graves de la enfermedad y de casos probables.

En los últimos días se sumaron a la incidencia 648 enfermos en todo el Estado.

De acuerdo con la Secretaría de Salud Jalisco, 70% de los registros confirmados corresponde a los municipios de Guadalajara, Zapopan, Tonalá y Tlaquepaque.

Sin embargo, se espera que los casos disminuyan en la metrópoli y que el problema ahora se focalice en la Costa del Estado, por lo que ya trabajan en labores de prevención en esa región, principalmente en Puerto Vallarta, Autlán, La Huerta y Cihuatlán.

"Habrá menos casos en la Zona Metropolitana y más en la Costa. Puerto Vallarta y Autlán nos están preocupando", reconoció Mario Márquez Amezcua, director general de Prevención y Promoción a la Salud de la Secretaría de Salud en la Entidad.

Explicó que en las zonas de playa probablemente no puedan cortarse las cadenas de transmisión del virus, ya que el mosquito "se multiplica más y sigue activo, simplemente por la cuestión de la temperatura".

La dependencia ha desplegado 14 máquinas nebulizadoras, 50 brigadistas de control del mosquito y otros 15 preventivos en la zona de Puerto Vallarta más afectada. También se trabaja con Nayarit en actividades de control.

Márquez Amezcua recordó que lo que más afectó fue el serotipo 2 del virus, lo que implica que se presenten casos más graves de dengue. No obstante, reconoció que se necesita fortalecer la corresponsabilidad social.

"Seguimos teniendo, en las casas grandes, riesgos que pueden afectar a la salud y nosotros como Gobierno necesitamos intensificar la comunicación hacia las familias para que se pueda comprender el fenómeno".

Admitió que en la metrópoli hay 22 colonias con brote activo de dengue, entre ellas Basilio Badillo, Las Juntas y Jalisco primera sección, aunque argumentó que el número de zonas con brotes ha disminuido. "Hace un mes teníamos más de 80 colonias con brote activo; la semana pasada tuvimos 39".

Alfaro batea ley de amnistía a Congreso por estar malhecha

Por considerar que contiene conceptos imprecisos y ambiguos, el gobernador Enrique Alfaro vetó la Ley de Amnistía para las Mujeres Víctimas de Violencia de Género. Hizo cinco observaciones al decreto aprobado por los diputados, pues las imprecisiones, dijo, podrían dejar en una situación de inseguridad jurídica a las personas condenadas. Se precisó que "sólo se busca perfeccionar esta ley".

Página seis-A

SABÍAS QUE EN LA UDG...

Guillermo del Toro fue uno de los impulsores del hoy Festival Internacional de Cine de Guadalajara.

DE LA RED UNIVERSITARIA UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

PANORAMA

LOCAL	6 A 9-A
NACIONAL	10 A 12-A
INTERNACIONAL	13-A
ECONÓMICO	15 Y 16-A

DERECHOS HUMANOS

Revisan la alerta de género en Jalisco

Página ocho-A

LA IMPULSÓ MORENA

Rosario Piedra, nueva titular de la CNDH

Página 10-A

Sugerencias, quejas y comentarios

33-3678-8893

comentarios@informador.com.mx

Para suscriptores

Gente Bien

PHILLYTT

ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS EN LA REVISTA

CADA VIERNES

CÍRCULO INFORMADOR

ENCUENTRA TU GUÍA DE BENEFICIOS EN LA REVISTA

Pese a seguros, SCT paga reparaciones de fincas dañadas por obras de L3

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) revela que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) asumió pagos por 11.3 millones de pesos en la reparación de inmuebles afectados por la construcción de la Línea 3 (L3) del Tren Ligero, pese a que se requirió al contratista un seguro para responder por los daños a terceros, con motivo de la ejecución del proyecto.

La SCT justificó que la póliza no amparaba responsabilidades por daños causados por "inconsistencias, hundimientos o asentamientos del suelo o subsuelo" y que los inmuebles no habían recibido mantenimiento. Sin embargo, la ASF emitió un pliego de observaciones al consi-

derar que esos elementos no eran suficientes para el deslinde del contratista y el pago de la SCT. "Suponiendo sin conceder que se trate de inmuebles que no fueron afectados por la construcción del túnel, no se presentan las solicitudes de pago, las autorizaciones ni las razones del por qué se pagaron dichas reparaciones (por la SCT), ya que se trata de inmuebles que no se encuentran en la zona de afectación, por lo que no sería procedente su pago".

Por eso determinó que subsiste la observación, porque el dictamen técnico revela "que se dio trámite a los conceptos de reparación de inmuebles que tuvieron daños por la construcción del túnel, lo que se contrapone con lo

informado por la entidad fiscalizada en su respuesta".

El periodo auditado corresponde a la Cuenta Pública 2018 por la "construcción del túnel, el pozo de ataque de la tuneladora, las trincheras de acceso y salida, cinco estaciones y el Centro de Transferencia Multimodal".

Por otra parte, la SCT subraya que, para restaurar los inmuebles catalogados por el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), "se ha contemplado que estos trabajos ascienden a 53.9 millones de pesos" en este año, aunque proyectan 154 millones para las reparaciones totales tras las obras de la Línea 3.

Página dos-A

DEPORTE

Página cuatro-C



Jiménez le da el triunfo a los Wolves... otra vez

SORPRESAS EN EL TRI DEL "TATA" MARTINO

Página uno-C

LUIS DAVID ADAME ABRE LA TEMPORADA GRANDE

Página seis-C

I

INFORMADOR.MX

POR EL RÉCORD

Un vehículo supersónico Bloodhound está en pruebas para batir el récord de mayor rapidez jamás alcanzada sobre la Tierra

VIDEO

<http://bit.ly/2JZ0Qcw>



AUTOS DE LOCURA

Una selección de autos y camionetas con adaptaciones extraordinarias se exhibe en el SEMA Show 2019

GALERÍA

<http://bit.ly/2WTnkm9>

FENÓMENO POLÍTICO

La congresista de origen latino, Alexandria Ocasio-Cortez, se ha convertido en una figura de la cultura pop

VIDEO

<http://bit.ly/2NPN10u>

Página seis-A

LA NOCHE DE ANOCHE

Wisín y Yandel llevan "reguetón en lo oscuro" al Telmex



Página 12-A

REVISTA

MARK TACHER SE FILTRA A LA "OPERACIÓN PACÍFICO"

Página uno-B

ALGARABÍA BUSCA CALMAR LA TORMENTA

Página seis-B

ESCRIBEN: ♦ DIEGO PETERSEN FARAH El fracaso del lenguaje ♦ JAIME BARRERA Alfaro, 11 meses ♦ CARLOS LORET DE MOLA A. Barreiro regresó a Querétaro feliz, feliz, feliz ♦ SERGIO AGUIRRE Los matones no avisan ♦ RAYMUNDO RIVA PALACIO Consejos (no pedidos) al Presidente ♦ JAIME GARCÍA ELÍAS * Primer paso ♦ ERNESTO LÓPEZ MOTA Fútbol sin balón ♦ JOSÉ RODOLFO CASTRO Quién sigue, ¿Ruiz Jr.?